

Roma, Oct. 15 (ANSA). La fotomodelo estadounidense Anneka Di Lorenzo fue electa como la más sexy por una serie de fotos. Anneka, de origen italiano, actuará en varios filmes eróticos, en Roma.

### Alemania desea asociación basada en confianza con L. A.

Bonn, octubre 15. (DPA). La República Federal de Alemania desea una asociación llena de confianza y un diálogo intensivo con Latinoamérica, aseguró en Bonn al secretario de la OEA, Alejandro Orfila, de visita en Alemania, el vice-ministro alemán del Exterior, Peter Hermes. Hermes aseguró que las relaciones con Latinoamérica gozan de un "alto rango"

en el gobierno alemán, descoso de estrechar lazos con ese subcontinente y de aprovechar al máximo su estatuto de observador en la OEA.

Estoy seguro que nuestros es-fuerzos hallaron eco y que podremos alcanzar nuevos objetivos con nuestros amigos latinoamericanos. Añadió que el interés de Bonn no era sólo de naturaleza comercial.

El viceministro aleman subrayó la gran importancia que se concede en Bonn a la visita del secretario general de la OEA, ex-Pasa a la página 23 -

## México en camino de gran potencia petrolera mundial

Reforma, México, octubre 15 (AP). (Por Kernan Tur ner). La vida se sigue desarro'lando como siempre en este pequeño poblado de la peninsula de Yucatán, en el sudeste de México, aun cuando bajo sus pies hay un mar de petróleo. Pocos habitantes de aquí parecen tener conciencia de lo que el futuro podría traer a esta zona de México, donde las plantaciones de banana y cacao se

extienden por el campo.

"Todo esto es temporario. no (PEMEX) está construyendo una es real. Cuando estén terminados planta petroquintica que dentra los trabajos de perforación, se verá que todo esto no condujo a nada", declaró un vendedor de la nada", declaró un vendedor de la recurso de tiempo" asequira el campo de construyendo una carre-

Pero a pocos kilómetros de Re-

forma, Petroleros Mexicanos

"Estamos corriendo una carre-ra contra el tiempo" asegura el — Pasa a la página 23

## Hubert Humphrey sigue siendo importante en la política E. U.

Washington, octubre 15 (Latin-Reuter). (Por Bob Horton). Hubert Humphrey sigue siendo parte importante de la política norteamericana pese a que en agosto se le descubrió un cáncer incurable en la pelvis. "El guerrero feliz" de la política de los Estados Unidos ha sufrido tantas desilusiones que hubieran significado el derrumbe para cualquier otro

Durante los últimos 20 años ha sido un aspirante sin éxito a la

Poco después que se le extirpa sido un aspirante sin éxito a la presidencia y a los más altos cargos del Congreso.

Tras cada fracaso ha vuelto a la lucha con el espíritu indomable que es su característica.

# Elegirán presidentes 6 países L.A. en 1978

Nueva York, octubre 15. (AP). Seis naciones latinoamericanas celebrarán elecciones presidenciales en 1978, pero en una de ellas Paraguay—, ya se anticipa quién será el futuro primer mandatario, mientras que en otras tres afrontan exámenes decisivos sus

gobiernos social demócratas en el poder. Colombia, Costa Rica, Guatemala, Para-guay, República Dominicana y Venezuela han convocado a comicios para elegir el año próximo sus nuevos primeros mandatarios v legisladores y a estas elecciones deben agreelegir una Asamblea Constituyente y las que ha asegurado la junta militar gobernante en el Ecuador para traspasar al poder a manos

Pero este fervoroso ejercicio del mecanismo electoral en un grupo tan numeroso de países de la región tiene como contrapartida que la fercera parte de las 27 naciones sobe-ranas que integran la comunidad latinoame-ricana carece de institucionalidad política de-finida por el momento. Una de ellas, Haiti,

#### Esconden heroina en compartimiento de banco italiano

Roma, Oct. 15 (DPA).— Die-go Chialant, hijo de un alto fun-cionario del Piamonte, escondió 300 gramos de heroina pura en en el compartimiento de un banco, se dijo hoy en Roma. A mediados de septiembre fue detenido Chialant por sospecha de tráfico de drogas. Se le supone implicado en la muerte de un joven ro-mano por sobredosis de heroina.



BOMBA DEFENSIVA. Roma, Oct. 15 (ANSA). Una joven italiana muestra una nueva bomba de gas lacrimógeno para la defensa per-sonal. Ya fue aprobada por las autoridades respectivas.

### Descubren algas que contienen uranio y proteínas

Santiago de Chile. Oct. 15 (AP). Científicos chilenos a la búsqueda de un producto alimenticio capaz de reproducirse en las peores condiciones- hallaron un tipo de algas capaces de retener en sus estructuras uranio y desarrollar hasta un 50 por ciento de protei-

Los investigadores de la Comisión Chilena de Energía Nuclear y del Laboratorio de Biofísica de la Universidad de Chile utilizan las algas desde 1973.

El próximo paso se dará nivel de planta-piloto, donde se tratará de probar la factibilidad econó-mica de la obtención de proteínas uranio del medio ambiente. mediante el uso de las mencionadas

La idea de emplear éstos microorganismos para recuperar el ura-nio tanto del agua de mar como de rocas minerales. fue tomada una publicación científica ale

mana.
Pero el verdadero hallazgo lo estableció el descubrimiento de dos especies de algas, desconocidas hasta ahora y que los científicos denominaron "C.C." y "B.

Pasa a la página 23 —

### Pasa a la página 23 Reunión sobre contaminación inician mañana 18 naciones

Roma, octubre 15 (Latin-Reuter), (Por Roland Dallas). Venecia, cuyas clásicas esculturas son roidas por los compuestos químicos de las fábricas cercanas, será la sede a puestos químicos de las labricas cercanas, será la sede a partir de mañana de una conferencia de 18 naciones sobre la contaminación en el Mediterráneo. La ciudad lacustre enfrenta uno de los más graves problemas de contaminación de Europa y la decisión de reali-

zar aqui la conferencia es alta-mente simbólica. Venecia bajo los auspicios del programa de las Naciones Unidas Los expertos, que se reinen en - Pasa a la página 8

Huracanes nacen en vientos que soplan por el Africa

Miami, octubre 15 (AP). (Por Elliot T. Thompson). Los huracanes nacen en los vientos orientales que soplan por el Africa y llegan al Atlántico Norte. Las fluctuaciones en los niveles altos y bajos de los vientos causan las diferencias presiones que forman una ola tropical. De junio a noviembre—temporada oficial de huracanes—, la ola de baja presión azota aguas calentadas por el sol

del verano, extrayendo el aire cát septiembre debido a la posición lido y húmedo para formar nudel eje terrestre. De ese modo, bes. El agua está más cálida en Pasa a la nágina 9 —



INAUGURACION. Francfort del Main, Oct. 15 (INP). Con una fiesta popular fue inaugurado recientemente en Francfort del Main el edifi-cio bancario más alto de la República Federal de Alemania. Es la sede de la administración central del "Bank für Gemeinwirtschaft"